
平成３０年度 第２回学校評議員会 議事録 

 

１ 日時   

平成３１年２月２６日（火）１５：００～１６：３０ 

２ 会場 

   視聴覚室 

３ 出席者   

  学校評議員 A 氏、B 氏、C 氏、D 氏 

学校側      校長、副校長、事務長、総務主任、教務主任、生徒指導主事、 

進路指導主事、保健主事、電子機械科長、建設環境科長、総務部担当 

４ 進行 

副校長 

５ 記録   

総務担当（猿舘） 

６ 内容   

（１） 校長あいさつ 

（２） 平成３０年度学校運営方針について（学校長） 

・ 入学生確保・再編計画について 

・ 学力向上について 

・ 多様な生徒への対応について 

・ 欠席数について 

    ・ 特別指導について 

（３） 平成３０年度重点目標について（各主任より） 

（４） 平成３０年度学校評価について（副校長） 

（５） 意見交換 

進 行 それでは評議員の方より、本校に対する率直なご意見、ご要望や質

問などをいただきたいと思います。 

     A 氏 生徒指導について、いじめの具体的な内容について、どのようなも

のがあるのか？ 

          生 徒 主な内容としては、SNS 等を利用してのものが多い。普段からの生

活のなかにおける小さな行き違いから発展しトラブルとなったもの

が多くみられる。 

     A 氏 特別な指導を要する生徒に対してどのような学習指導を行っている

のか？ 

     教 務 TT 指導と支援員によるサポートが中心となっている。 

     B 氏 学校評価について、大変参考になった。特別な指導を要する生徒に

ついて、生徒の進路はどのようになっているのか？ 

     進 路 そういう場合の進路について、ケースバイケースで対応している。 

     D 氏 長期欠席の生徒が多いという説明でしたが、これは工業高校だけな

のか。 



     厚 生 今年度については、本校以外の学校でも長期欠席生徒が多いようで

ある。また本校の新入生についても、中学校の頃から不登校であっ

た生徒が多数在籍している。 

校 長 長期欠席といっても、人間関係のトラブルや、病気などによる原因

など様々な理由となっている。 

D 氏 読み聞かせの取り組みについて、読み聞かせ参加生徒について、こ

の人選はどのようにしているのか？ 

教 務 本校の図書委員が担当している。 

C 氏 読み聞かせについて、村としてもこの活動について大変感謝してい

る。児童達からも大変好評で、読み聞かせのあと、読書に興味を示

す児童が多いようである。是非今後も継続してほしい。 

A 氏 本校で進学指導をする際、工業高校をぜひ進学してほしいと考えて

いる。中学校にきてくれる出前講座など本当に感謝している。また、

学校評価をみると、先生方が進路指導について大変熱心に指導して

いる様子が感じられる。 


